



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Mardi, 1er octobre 2024

Pour ses 40 ans, la Fondation En Coeur annonce une soirée haute en couleur

Montréal – La Fondation En Coeur est ravie d'annoncer la tenue de la **20e édition** de la réputée **Soirée En Coeur**, un événement caritatif annuel qui aura lieu cette année le **23 octobre** prochain au **Plaza Centre-ville** à Montréal. Cette soirée exceptionnelle, sous le thème **Bulles et Baskets**, vise à soutenir les enfants atteints de maladies cardiaques congénitales et leur famille.

La Soirée En Coeur se promet d'être inoubliable avec une programmation riche en divertissements, comprenant des discours inspirants, une **prestation surprise** et un encan interactif. Les fonds recueillis lors de cet événement permettront de financer les différents services de la Fondation.

Président d'honneur et animateurs de l'édition 2024

L'événement est présenté par la productrice québécoise d'énergie renouvelable **Borex** et sera sous la présidence d'honneur de son Président et chef de la direction, M. Patrick Decostre. La Fondation En Coeur le remercie chaleureusement pour son implication.



Crédit photo: Mélissa Vincelli

C'est plus de 500 personnes du milieu des affaires et du milieu médical que nous attendons. La Soirée En Coeur sera animée par le porte-parole de la Fondation En Coeur, **Jean-Philippe Wauthier**, ainsi que par **Patricia Demers**, elle-même née avec une malformation cardiaque.

Merci à nos nombreux partenaires: Borex, Desjardins, Richter, Banque Nationale, CN, Gloria Baylis Foundation, McCarthy Tétrault, Stikeman Elliott, Valeurs mobilières TD inc., Borea Construction, Banque Scotia, Fiera Capital, SAQ et nos nombreux partenaires de service.

Suivez nous sur les réseaux sociaux @FondationEnCoeur



Crédit photo: Marie-Chantale Bergeron

40 ans à soutenir nos p'tits cœurs

Fondée en 1984 par les cardiologues pédiatres Dr André Davignon et Dre Anne Fournier, ainsi que par cinq mamans d'enfants touchés par ces pathologies, la Fondation En Cœur marquera le 4 octobre prochain ses quatre décennies d'engagement auprès des enfants malades du cœur et leur famille. Les 40 ans seront soulignés lors de la Soirée En Cœur.

Pour faire un don :

<https://www.jedonneenligne.org/encoeur/SEC/>

À propos de la Fondation En Cœur

Au Québec, 1 enfant sur 100 naît avec une maladie ou une malformation cardiaque qui nécessitera un suivi médical. Cela représente 900 nouvelles familles qui doivent faire face à ce diagnostic chaque année. La Fondation En Cœur s'est donc donnée comme mission de venir en aide aux enfants cardiaques congénitaux et à leur famille en leur offrant des services d'information et de soutien. En Cœur a également comme but de sensibiliser le grand public à l'importance de soutenir les enfants malades du cœur et leurs parents.

Pour plus d'informations, veuillez communiquer avec :

Sabrina Séguin

 438-521-5011

 sseguin@en-coeur.org

 en-coeur.org



**fondation
en cœur**

40^e Anniversaire